
                                  

     
死
亡
事
故
か
ら
10
年 

八
幡
通
り
で
死
亡
事
故
が
起
き
て

か
ら
10
年
に
な
り
ま
し
た
。
私
は
事

故
が
起
き
る
前
か
ら
、
危
険
を
な
く

し
安
心
・安
全
な
通
り
に
し
て
ほ
し
い

と
何
度
も
取
り
上
げ
て
き
ま
し
た
。 

予
算
特
別
委
員
会
で
、
「
八
幡
通

り
の
安
全
対
策
の
進
捗
と
今
後
の
と

り
く
み
」に
つ
い
て
質
問
し
ま
し
た
。 

事
故
を
機
に
、
住
民
と
の
懇
談
会

が
開
催
さ
れ
、
抜
本
的
な
安
全
対
策

と
し
て
八
幡
通
り
安
全
対
策
整
備
基

本
構
想
、
基
本
計
画
が
策
定
さ
れ
ま

し
た
。
計
画
に
、
４
か
所
の
抜
本
的
改

善
箇
所
を
定
め
、
用
地
購
入
な
ど
も

行
な
い
な
が
ら
整
備
が
す
す
め
ら
れ

て
き
ま
し
た
。 

の
び
の
び
入
り
口
バ
ス
停
改
善 

２
０
２
２
年
度
は
、
小
足
立
の
び
の

び
公
園
入
り
口
バ
ス
停
の
狭
い
道
路

拡
幅
の
た
め
に
、
用
地
を
購
入
し
ま

し
た
。
23
年
度
に
は
整
備
が
行
な
わ

れ
ま
す
。 

     

電
柱
の
移
設 

道
路
の
見
通
し
改
善
の
た
め
、
歩

道
の
中
に
あ
っ
た
電
柱
を
外
側
に
移

設
す
る
こ
と
に
し
、
６
か
所
の
排
水
切

り
ま
わ
し
工
事
が
実
施
さ
れ
ま
し
た
。

４
月
に
入
っ
て
電
柱
が
移
設
さ
れ
、
歩

道
を
通
れ
る
よ
う
に
な
り
ま
し
た
。 

 

さ
ら
に
車
の
速
度
抑
制
の
た
め
、
要

所
要
所
に
ボ
ラ
ー
ド
を
設
け
る
狭
さ

く
工
事
を
実
施
予
定
で
す
。 

               
 

 
 
 

       

くらし・子ども相談などなんでもお気軽にお寄せください 法律相談：毎月第一火曜日１時から 3430-1177（予約制です）  

      八幡通りの安全対策 さらに進む   
     バス停広く改善 電柱の移設―6本   

    

 

 

 

 

       

 

 

宮
坂
良
子
の 

ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
を

ご
覧
下
さ
い 

日本共産党 
よっちゃん通信 
2023.４/12.225号 

３/１５予算委員会

で質問 
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↑左側の電柱を

右へ移設 

↑右側の電柱を

左へ移設 

狛江保育園

向いの歩道 

狛江保育園入

り口脇の歩道 


